



～We Love Nanbu J·H·S～



令和7年度 第9号

10月20日(月)

校長 西村博之

南部中学校
ホームページ
QRコード地域活性化のためにできること（3年生）～日田三隈高校と連携して課題解決学習～

10月8日（水）、本校3年生が日田三隈高校に行き、高校生や高校の先生方と一緒に地域の活性化について考えました。本校生徒たちは、「地域活性化のためにできること」のテーマのもと、地域の課題を見つけ深掘りし、地域活性化のために何ができるのかアイデアを出し合いました。最後はグループごとに発表しました。約3時間の学習でしたが、生徒たちは楽しく活発に取り組むことができました。メンターを務めていただいた日田三隈高生や高校の先生方、そしてご協力いただいた公益財団法人ハイパーネットワーク社会研究所の皆様、本当にありがとうございました。

**学習後の生徒の感想** ※一部抜粋して紹介しています。

- ・高校生がアドバイスやヒントをくれたので、意見が出しやすく話し合いがたくさんできました。
- ・高校生がサポートしてくれて、自分では思いつかない観点からも考えることができました。
- ・高校生や高校の先生方のサポートで、考えを深めていきながら話し合うことができました。
- ・地域活性化のためには、いろいろな人の立場に立って物事を考えることで、その人の思いや願いが見えてきて、より良いアイデアが出てくると分かりました。
- ・一つの意見に対して「なんで?」「どうしてそう思ったの?」など質問を繰り返すことによって疑問を解いていき、具体的な解決策を見つけることができました。
- ・人と話をするときは否定せず、「いいね」「たしかに」など肯定しながら話すことが大切だと思いました。
- ・みんなで考えを出し合いまとめて成果を発表するのはとても楽しかったし、これから私も自分の考えをもって相手に伝えようと思いました。
- ・一番大事なのは自信ということなので、これから発表する時には自信をもって前に立つができるように頑張っていきたいです。

総勢54名で臨んだ駅伝！声援を力に変え全員で襷をつなぐ！～日田市中体連駅伝競走大会～

10月10日(金)、三隈中学校裏・河川敷コースで「日田市中学校駅伝競走大会」が行われました。女子はA・Bの単独2チームと津江中との合同チームの3チームが出場。男子は単独でA・B・Cの3チームが出場しました。成績は次の通りです。



大会の成績

〈女子：選手・サポート 17 名参加〉 Aチーム 3 位、B チーム 9 位、津江中合同チーム 10 位

※A チームが躍進 3 位獲得（昨年より 49 秒短縮）

※佐藤唯愛さんが 1 区区間賞獲得。 ※自己ベストを更新した選手が 8 名

〈男子：選手・サポート 37 名参加〉

A チーム 4 位、B チーム 13 位、C チーム 14 位 ※自己ベストを更新した選手が 10 名

県総体終了後から始まった駅伝練習。生徒たちは、日頃の勉強や生徒会活動、部活動や地域クラブ活動など、がんばることがいくつもある中、そして猛暑の中、仲間たちと切磋琢磨しながら一生懸命走り込みをしていました。選手として大会に出場したのは男女合わせて 31 名。選手たちは一緒にがんばってきた仲間たちの思いも襆に込め、最後まで粘り強く全力を尽くして走ってくれました。また、仲間の走りを必死に応援したり、他校の選手にも声援を送るなど、南中生の心温まる姿に感動を覚えました。駅伝に参加した皆さん、これまで頑張ってきた自分自身をほめてあげてください。本当にお疲れさまでした。また、保護者、ご家族、地域の皆さま、沿道からの温かいご声援をありがとうございました。

2年生 1日職場体験学習

10月2日（木）、市内20か所の事業所に2年生が職場体験学習に行きました。生徒たちは、仕事内容を知るだけでなく、働くやりがいや大変さなども学ぶことができたようでした。事業所の皆様、ありがとうございました。



1年生 お茶を学ぶ第2弾

9月22日（月）に中島先生から陣ヶ原茶園の歴史を学びましたが、10月7日（火）には「お茶を学ぶ第2弾」として、陣ヶ原茶園の茶葉を製品化してくださっている日田製茶園代表取締役社長の本川努様をお招きし、お茶に係る講演とお茶の入れ方講座をしていただきました。講演では、茶葉から製品になるまでの行程や、代表的なお茶の種類について教えてくださいました。講演後には、美味しいお茶の入れ方を教えてもらい実際に試飲しました。本川様、ありがとうございました。



次の代にバトンタッチ～生徒会役員選挙～

9月30日（火）、生徒会役員選挙立会演説会が行われました。応援者は立候補者の良さや実績等をアピールし、立候補者は当選後の公約を力強く訴えていました。演説会後には静寂とした雰囲気の中で一人ひとり真剣に投票していました。



新生徒会組織決定～任命式と委嘱式～

10月9日（木）には任命式と委嘱式が行われました。選挙管理委員長から新生徒会長・副会長に任命状が手渡された後、新生徒会長・副会長から書記と専門正副委員長に委嘱状が手渡されました。新体制となる生徒会の今後の活躍を期待しています。



学校のホームページには、授業や行事、地域貢献プロジェクトなどの様子を定期的に掲載しています。今号で紹介しきれていない写真も載せています。ぜひご覧ください。